1. bis 14. Mai 2021



Der Vorstand des Bundesverbandes Öffentlicher Banken Deutschlands (VÖB) hat einstimmig die Vertragsverlängerung von Hauptgeschäftsführerin Iris Bethge-

Krauß bis zum 30. Juni 2027 beschlossen. Bethge-Krauß ist seit dem 1. Juli 2017 Hauptgeschäftsführerin des VÖB.

Die Mitglieder des Deutschen Factoring-Verbandes haben drei der bisherigen Vorstände im Amt bestätigt und für drei weitere Jahre gewählt: Rudolf Gellrich (im Vorstand seit 2017), Hauke Kahlcke (im Amt seit 2008) und Michael Menke (seit 2014 im Vorstand des Verbands). Michael Menke bleibt weiterhin Sprecher des Vorstandes. Das weitere Vorstandsmitglied, Helmut Karrer, stand aufgrund des noch andauernden Mandats in 2021 nicht zur Wahl.



Dr. Wolfgang Klein, CEO der OLB, wird nach Vertragsablauf aus dem Institut ausscheiden, Stefan Barth ist vom Aufsichtsrat zum stellvertretenden Vor-

standsvorsitzenden bestellt worden.

Der Verwaltungsrat der Schweizerischen Bankiervereinigung hat Marcel Rohner zum neuen Präsidenten gewählt. Er tritt damit die Nachfolge von Herbert J. Scheidt an, der das Amt seit 2016 innehatte.

Beim Verband unabhängiger Vermögensverwalter Deutschland (VuV) wurde Petra Ahrens als neues Mitglied in den Vorstand berufen. Somit trat zum ersten Mal eine Frau in die Vorstandsreihen des VuV ein.

Die Standard Chartered Bank hat mit Wirkung zum 1. Mai 2021 Caroline Eber-Ittel zum Mitglied des Vorstands sowie Tracey McDermott zum Mitglied des Aufsichtsrats ernannt. Eber-Ittel wird als Leiterin Global Banking France & Southern Europe das Geschäft in Frankreich und Südeuropa führen. Sie kam im

August 2013 zur Bank und ist seither von Paris aus für den Ausbau der Kundenbeziehungen mit Corporates und Finanzinstitutionen verantwortlich.

Sparkassen-Finanzgruppe

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Göttingen hat Ines Dietze zur neuen Vorstandsvorsitzenden gewählt. Dietze wird ihre neue Position als Nachfolgerin des amtierenden Vorstandsvorsitzenden Rainer Hald, der in den Ruhestand gehen wird, im Januar 2022 antreten.



Mit Wirkung zum 1. Januar 2022 wurde Thomas Pickel zum Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Amberg-Sulzbach berufen. In seiner aktuellen Position bei der

Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchstadt Herzogenaurach ist Pickel als stellvertretendes Mitglied des Vorstandes für den Bereich Vorstandsstab verantwortlich.

Ab 1. Januar 2022 wird Beate Händeler den Vorstand der Sparkasse Hilden-Ratingen-Velbert verstärken und gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Udo Zimmermann das lokale Kreditinstitut führen. Sie folgt auf Josef Stopfer, der sich zum 31. Dezember 2021 in den Ruhestand verabschieden wird.

Genossenschaftliche Finanzgruppe



Dr. Maximilian Brauers wird, vorbehaltlich der Zustimmung durch die BaFin, per 1. Juli 2021 zum Geschäftsführer der Union Investment Institutional Property

berufen. Brauers wird in seiner neuen Funktion im institutionellen Geschäft von Union Investment den Vertrieb der Immobiliengroßkunden für Deutschland und International leiten.

Die Volksbank Limbach hat Christian Bopp als neues Vorstandsmitglied bestellt. Er folgt damit auf Werner Speth.

Die Volksbank Bruchsal-Bretten, die Anfang des Jahres mit der Volksbank Stutensee-Weingarten verschmolzen ist, hat Juan Baltrock und Andreas Hahn in den Vorstand berufen.

Mit Wirkung zum 1. Oktober 2021 wird René Ziemianski Vorstandsmitglied der Volksbank Raiffeisenbank Niederschlesien und somit Nachfolger von Thomas Heinze, der Ende dieses Jahres in den Ruhestand eintreten wird. Vom 1. Mai 2021 bis 30. September 2021 wird Ziemianski vorerst als Prokurist fungieren.

Feier-Tage

Am 10. Mai 2021 feierte Heinz Belz, Vorstandsmitglied im Ruhestand der Kreissparkasse Böblingen, seinen 90. Geburtstag.

Der frühere Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Gengenbach, Thomas Laubenstein, vollendete am 14. Mai dieses Jahres sein 65. Lebensjahr.

Dr. Winfried Störrle, ehemaliges Vorstandsmitglied der SV Sparkassen-Versicherung, beging am 15. Mai seinen 80. Geburtstag.

Am 20. Mai 2021 vollendete Wolfgang Daum, Vorstandsvorsitzender im Ruhestand der Sparkasse Pforzheim Calw, sein 80. Lebensjahr.

Wichtige Basis für Personalien ist neben den Pressemitteilungen der jeweiligen Institute und den eigenen Recherchen insbesondere bei den Volksund Raiffeisenbanken das Unternehmensregister, dessen Veröffentlichungstermine leider nicht sehr zeitnah sind.